

Neue Berufsbezeichnung für Tarifbeschäftigte bei der Polizei!

27.02.2020

Der BDK forderte eine angemessene Berufsbezeichnung für unsere Tarifbeschäftigten, in der sich zumindest die tatsächlich ausgeübte Tätigkeit widerspiegelt und die für den Anfang eine gewisse Wertschätzung und Motivation mit sich bringt.

Innenminister Herrmann sieht die Forderung des BDK und der GdP als „berechtigtes Anliegen“ und freut sich, den Gewerkschaften mitteilen zu können, dass diese unter Berücksichtigung der unterschiedlichen Anforderung sowie Stellensituation umgesetzt werden kann.

Das Bestreben, die Leistungen der Arbeitnehmer durch tarifliche Höhergruppierungen zu honorieren und in diesem Zuge auch Perspektiven für den weiteren Berufsweg bei der Bayer. Polizei zu öffnen, teile er voll und ganz und ist zuversichtlich, dass weitere Verbesserungen in den kommenden Haushaltsjahren für den Tarifbereich erreicht werden können.

Kontakt

Alexandra Blochum
stellv. Landesvorsitzende Tarif
alexandra.blochum@bdk.de
www.bdk.de

Schlagwörter

Tarif Bayern

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)